



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Viernes 07 de diciembre de 2007</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)

## POLÍTICA

El Presidente del PRD, **Pablo González Loyola Pérez** dijo que los diputados deben poner el ejemplo de austeridad y aplicar los recursos a favor de los ciudadanos y no de sí mismos. (NT)

## LEGISLATURA

Se aprobó en sesión de pleno del poder Legislativo el presupuesto de egresos e ingresos del Estado de Querétaro, con 25 votos a favor. La diputada **Consolación González Loyola Pérez** se sumó a la votación a final de cuentas. (NT)

De los diputados que ya había recibido los 150 mil pesos “para capacitación”, algunos ya lo gastaron y afirman que no lo van a devolver, a pesar de la presión social hacia ellos. Algunos dicen que lo recibieron desde septiembre y sí estaba programado. **Martín Mendoza Villa** afirmó que su compañera de partido recibió un millón de pesos para asesores y no los tiene. (NT)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Investigadores del Centro de Investigación y Estudios avanzados del IPN, CINVESTAV Querétaro, ganaron el premio nacional de tecnología, gracias a una investigación sobre el encapsulamiento de olores y sabores. (NT)

## SOCIEDAD

El 19 de diciembre dejarán de expedirse pasaportes por este año, ya que el gobierno federal sale de vacaciones y hasta enero podrá obtenerse el documento. (NT)

En esta época del año, regresan muchos migrantes, para pasar las fiestas en su tierra natal. (NT)

Este fin de semana se espera como uno de los más concurridos en la Feria Internacional de Querétaro. En el palenque se presenta Juan Gabriel mañana y el sábado; en el Teatro del pueblo

se afina el cartel para presentar artistas de primer nivel, gratis. La gente va a ver, a divertirse, a comer y a beber. (NT)

Se celebró anoche la coronación de **Begonia I** como reina de las fiestas de navidad, en Plaza de armas. Participaron la Orquesta Filarmónica de Querétaro, el ballet folclórico y el Coro de voces queretanas. (NT)

Hoy en la noche inicia el Teletón. (NT)

Ayer se volteó un trailer, a causa del exceso de velocidad, en la autopista a Celaya. (NT)

La Guardia municipal encontró el cuerpo de un indigente sin vida que al parecer murió por una congestión etílica. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Ayer se incrementó el número de asalto fuera de los bancos. Hubo tres robos: en uno de ellos se despojó a un cuentahabiente, de 300 mil pesos. En otro, una mujer que acababa de cobrar su liquidación, fue despojada de sus 20 mil pesos, en la esquina de Independencia y Corregidora. (NT)

Sondeo. La gente comenta que lo mejor es no cargar mucho dinero, para evitar asaltos; además, acudir a sacar dinero donde haya más gente. (NT)

El Presidente del Colegio de Notarios, **Fernando Lugo** invitó a las corporaciones policíacas a que se coordinen, pues está en juego la tranquilidad de la población. (NT)

Querétaro es cada vez más inseguro y los robos son cada vez más frecuentes, por lo que es importante tomar en cuenta las medidas de seguridad que sugieren las autoridades. (NT)

Un individuo quiso secuestrar a su sobrina, una menor de edad que finalmente logró escapar. Fue capturado ayer, junto con un grupo de secuestradores que lo apoyaban. (NT)

Tras el intento de secuestro, las autoridades realizaron un cateo en la casa donde se tendría recluida a la víctima, en la calle Margarita 29, colonia La Negreta en Corregidora. (NT)

La Procuraduría General de Justicia publica en su página de Internet, las fotografías de los 33 criminales más buscados, entre ellos, 12 secuestradores. Se pide a quien los vea, denunciarlos al 216 1149. (NT)